

Nombre de alumnos: Ochoa Alvarado Andrea

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Submodulo 2

Grado: 5

Grupo: A

ENFERMEDADES EXANTEMÁTICAS MÁS COMUNES EN LA INFANCIA

SARAMPIÓN

Es una infección infantil causada por un virus. En una época fue bastante frecuente, pero en la actualidad se puede prevenir gracias a una vacuna.

El sarampión puede ser grave e incluso mortal para los niños pequeños. Aunque las tasas de mortalidad se han reducido en todo el mundo a medida que se administra la vacuna, la enfermedad aún mata a más de 100.000 personas cada año, la mayoría menores de 5 años.

Los signos y síntomas del sarampión aparecen entre 10 y 14 días después de la exposición al virus, los síntomas del sarampión generalmente son los siguientes: Fiebre, Tos seca, Goteo nasal, Dolor de garganta, Ojos inflamados, Manchas blancas y Sarpullido.

RUBÉOLA

Es una infección viral contagiosa que se distingue por un sarpullido característico. También se llama sarampión alemán o sarampión de tres días.

Es una infección que puede causar síntomas leves o incluso ningún síntoma en la mayoría de las personas, pero puede causar graves problemas a los bebés no nacidos cuyas madres se infectan durante el embarazo.

La rubéola no es lo mismo que el sarampión, pero las dos enfermedades comparten algunos síntomas, como el sarpullido rojo. La rubéola es causada por un virus diferente al del sarampión, y no es tan infecciosa ni tan grave como el sarampión.

VARICELA

La varicela es una infección causada por el virus de la varicela-zóster. Causa una erupción en la piel con picazón y pequeñas ampollas con líquido.

La varicela es muy contagiosa para personas que no han tenido la enfermedad antes o no se han vacunado. En la actualidad, hay una vacuna disponible que protege a los niños contra la varicela.

La erupción de ampollas que dan comezón causada por la infección de varicela se presenta de 10 a 21 días después de la exposición al virus y, generalmente, dura entre cinco y 10 días.

ADENOVIRUS

Las infecciones por adenovirus suelen ser leves, pero puede haber infecciones graves por adenovirus. Los bebés y las personas con sistemas inmunitarios débiles son más propensos a tener problemas graves. Algunos tipos de virus se asocian a enfermedades de mayor gravedad.

Los síntomas de las infecciones respiratorias de las vías superiores oscilan desde los síntomas catarrales leves a los síntomas gripales. Entre ellos, se incluyen los siguientes: dolor de garganta, moqueo o congestión nasal, tos, infección de oído, conjuntivitis y fiebre.

Los adenovirus son muy contagiosos. Sus infecciones son frecuentes en aquellos lugares donde hay contacto directo entre las personas, como las guarderías, los centros de preescolar, las escuelas, los hospitales y los campamentos de verano.

VARICELA. CUIDADOS DE ENFERMERÍA.

VARICELA

La varicela es una infección causada por el virus de la varicela-zóster. Causa una erupción en la piel con picazón y pequeñas ampollas con líquido.

Esta enfermedad solo se padece una vez en la vida y muy extrañamente en casos muy particulares en dos veces. Eso es debido a que una vez pasada la enfermedad el cuerpo genera una inmunidad al virus Varicela Zoster que aparece en forma de Varicela.

La varicela es una de las enfermedades infecciosas exantémicas más comunes entre los niños. Contrayendo la enfermedad entre los 3 y 10 años de vida durante la misma infancia siendo muy extraño los casos de varicela en la adolescencia o la edad adulta

TRATAMIENTO

Las medidas generales para luchar contra la Varicela en los niños tiene un tratamiento fijo y corriente que se basa en:

Se recomienda el uso de paracetamol preferencialmente, algunos estudios han mostrado cierta asociación del uso de antiinflamatorios no esteroideos en la varicela con enfermedad invasora causada por *Streptococcus pyogenes* mientras no existan mayores antecedentes es mejor evitarlo.

Higiene y escozor: parte de la terapia está dirigida a paliar el escozor y mantener la higiene e la piel para evitar la sobre-infección bacteriana.

CUIDADOS DE ENFERMERIA 1

Los niños que padecen la enfermedad han de tener unos cuidados especiales de los cuales se encarga Enfermería y los profesionales de la salud.

Y han de ser estos profesionales los que se impliquen y hagan servir sus conocimientos y técnicas para mejorar la calidad de vida de los niños enfermos de Varicela.

La enfermera se encargará de:
Administración de antipiréticos como el Paracetamol y otros antisépticos y antihistamínicos, Administración del tratamiento antiviral.

CUIDADOS DE ENFERMERIA 2

La higiene del cuerpo y sobre todo de las uñas. Los baños cortos y diarios. Enjuagar sin fregar, Curación de las lesiones, sobretodo que se rompan ni se infecte, El aislamiento del niño de su ropa y toallas (aéreo y de contacto).

Prevenir el contacto con lactantes y embarazadas, Cuidar la alimentación del niño, No colocar ni polvos ni cremas para las lesiones del cuerpo del niño.

Enseñar a los padres todos los cuidados que han de realizar en su casa, De esta manera se conseguirá por parte de la Enfermería unos cuidados inmejorables del niño y su enfermedad, se prevendrán posibles complicaciones y se acelerará la cura de la misma enfermedad.

ERITEMA INFECCIOSO. CUIDADOS DE ENFERMERÍA.

ERITEMA

El eritema infeccioso o la quinta enfermedad, es una infección leve provocada por un virus. Se propaga a través de secreciones respiratorias, como cuando una persona con la infección tose o estornuda.

También puede propagarse a través de una transfusión de sangre. El eritema infeccioso es más común en niños de edad escolar.

Es un trastorno de la piel que se produce cuando hay un exceso de riego sanguíneo por vasodilatación. Provoca enrojecimiento e inflamación y es un síntoma de varias enfermedades infecciosas y de la piel.

MEDICAMENTOS

Antihistamínicos: Estos medicamentos podrían ayudar a disminuir la comezón. Está disponible sin receta médica. Úselo según las indicaciones.

Ibuprofeno o acetaminofen: Se administran estos medicamentos para reducir el dolor y la fiebre de su niño.

No les dé aspirina a niños menores de 18 años de edad. Su hijo podría desarrollar el síndrome de Reye si toma aspirina. El síndrome de Reye puede causar daños letales en el cerebro e hígado.

MEDICAMENTOS

Dele el medicamento a su niño como se le indique. Comuníquese con el médico del niño si cree que el medicamento no le está funcionando como se esperaba. Infórmele si su niño es alérgico a algún medicamento.

Mantenga una lista actualizada de los medicamentos, vitaminas y hierbas que su niño toma. Incluya las cantidades, cuándo, cómo y por qué los toma.

Traiga la lista o los medicamentos en sus envases a las citas de seguimiento. Tenga siempre a mano la lista de medicamentos de su niño en caso de alguna emergencia.

CUIDADOS

Anímelo a que lea o que dibuje en silencio. Puede regresar a sus actividades rutinarias cuando lo indica el médico.

Recordarle al niño que se lave las manos frecuentemente con jabón y agua. Lávese las manos después de usar el baño, cambiarle el pañal a un niño o estornudar. Lávese las manos antes de comer o preparar alimentos.

Bibliografias.

<https://www.mayoclinic.org/es-es/diseases-conditions/rubella/symptoms-causes/syc-20377310>

<https://www.revista-portalesmedicos.com/revista-medica/cuidados-paciente-varicela/>

<https://www.cun.es/enfermedades-tratamientos/enfermedades/eritema-infeccioso>

https://www.drugs.com/cg_esp/eritema-infeccioso-discharge-care.html

